

JUSTISIA

BLT DD Tahap XII Dibagikan, Babinsa Koramil Karangdowo Dampingi Penyalurannya

Budiyanta - KLATEN.WARTAJUSTISIA.COM

Dec 8, 2023 - 13:35



BLT DD Tahap XII Dibagikan, Babinsa Koramil Karangdowo Dampingi Penyalurannya

KLATEN - Babinsa Desa Sentoni Koramil 17 Karangdowo Kodim 0723/Klaten Sertu Lambang Purwaka melakukan pendampingan dan pengamanan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa (BLT-DD) bagi warga binaan yang layak mendapatkan di Desa Sentono Kecamatan Karangdowo Kabupaten

Klaten. (8/12/2023)

Pada kegiatan penyaluran BLT- DD di Desa Sentono diberikan di balai Desa setempat kepada KPM (Keluarga Penerima Manfaat) serta selama kegiatan pembagian BLT-DD tersebut dapat berjalan aman dan Tertib.

Hadir dalam Penyaluran BLT DD tersebut Staf Kasi PMD Kecamatan Karangdowo Jangkung Hidayat, Kepala Desa Sentono Drs. Triyana beserta perangkat Desa Sentono, Babinsa Desa Sentono Sertu Lambang Purwaka, Bhabinkamtibmas Desa Sentono Briпка F Sakti Wibowo, Pendamping Desa Viko, BPD Desa Sentono Didik beserta anggota,

Babinsa Sertu Lambang Purwaka menuturkan dalam pendampingannya bahwa pembagian BLT dana Desa berlangsung sangat lancar. Pembagian dilakukan terpusat di Balai Desa Sentono Satu-persatu warga yang termasuk dalam daftar penerima BLT atau KPM (Keluarga Penerima Manfaat) mendatangi meja petugas untuk mengisi daftar hadir dan menunggu giliran menerima BLT dana desa.

Lanjut tuturnya, Penyaluran BLT-DD tahap XII Bulan Desember Tahun 2023 diberikan kepada Warga Masyarakat Desa Sentono Kec. Karangdowo yang masuk kategori miskin ekstrim sebesar Rp. 300.000 (tiga Ratus Ribu Rupiah)

“Bantuan BLD-DD tahap XII 2023 Desa Sentono ini disalurkan kepada warga binaan sebanyak 50 Orang sesuai hasil Musdes khusus,” tutur Babinsa.

Dalam pendampingan dan pengamanan penyaluran Bantuan Langsung Tunai Dana Desa Sentono, Babinsa berharap dengan bantuan BLT-DD ini benar-benar bermanfaat kepada masyarakat binaan dan dapat dipergunakan dengan sebaik-baiknya.

“Tidak semua warga dapat menerima, sehingga BLT ini diharapkan dapat dimanfaatkan dengan baik serta digunakan untuk kebutuhan sehari-hari,” harap Sertu Lambang Purwaka. (Red)